

Die Scuderia-Wallachei lädt ein:

Anlässlich des Frühlingsanfangs am 20. März 2013 (auf der Nordhalbkugel) soll gegrillt werden.

Also die Einladung umfasst jetzt nicht die gesamte Nordhalbkugel! Klar. Wir wollen den Frühling feiern...

## Frühlingserwachen am Samstag, den 23.03.2013 „ab nachmittags“

Die Teammitglieder schmeissen den Grill an, hopfenhaltige Getränke sind vor Ort, Kleinigkeiten gegen Bauchweh werden sich auch auftreiben lassen. Der Rest wird organisiert.

Für die Jungs:

Jeder bringt seine Schraube mit.

Für die Mädels:

Einfach nur kommen.



Motto:

Fährst du quer, siehst du mehr.



Roberto | M'chen | Dette